

**Adrián Duffloq Galdames**

# "El chileno que nos enseñó a leer"



Empuje y persistencia fueron claves para que la obra de esta autodidacta fuese conocida por miles y miles de niños que se iniciaron en la lectura junto a este silabario.

Tan sólo 5 años tenía el pequeño Adrián cuando aprendió a leer. El joven Duffloq, era el único en su clase que tenía estas habilidades, ya que durante esos años los niños no lograban desvelar el abecedario antes de los seis. Sin embargo, esta capacidad no era un don ni un talento innato. Había nacido fruto del esfuerzo de un preocupado padre que movido por el amor a sus hijos logró crear uno de los orgullos nacionales más relevantes de todos los tiempos, el Silabario HispanoAmericano.

Andrés Duffloq Galdames, fue quien logró en 1945 popularizar el inolvidable texto, que dejó una profunda huella en la memoria de su hijo, que lleva el mismo nombre, y en todos quienes aprendieron a hilar palabras juntito a este trascendente libro creado por uno de nuestros compatriotas.

## Autodidacta

Duffloq, nació en San Felipe el 29 de mayo de 1915. Pertenece a una familia donde junto a 11 hermanos vivió gran parte de su vida, hasta que decidió emigrar a Santiago y convertirse en un cuñado contador. Sin embargo, el destino lo desviaría por caminos insospechados. Tras casarse con

# **El chileno que nos enseñó a leer [artículo] Karla Benavides Henríquez.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Benavides Henríquez, Karla

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El chileno que nos enseñó a leer [artículo] Karla Benavides Henríquez.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

## Mapa